

Deutscher Leichtathletik-Verband verlieh Turbo-Schnecken Prädikat „sehr gut“

## Lauf- und Walkingtreff mit Zertifikat

(ab) Über eine besondere Auszeichnung freuen sich die Turbo-Schnecken Lüdenscheid. Der Deutsche Leichtathletikverband hat den Lauf- und Walkingtreff der Turbo-Schnecken mit dem Prädikat „sehr gut“ zertifiziert.

Vorsitzende Brigitte Klein sieht damit die Arbeit des Vereins im Bereich Breitensport bestätigt, verwies zugleich aber darauf, dass an das Zertifikat hohe Anforderungen seitens des DLV gestellt werden: „Eine dicke Mappe wur-

de dem DLV zugestellt, denn für dieses Zertifikat mussten viele Richtlinien erfüllt werden.“ Dazu zählten allgemeine Angaben zum Verein, Gesamtzahl der einzelnen Gruppen, Anzahl der Übungsleiter und Betreuer, öffentlich wirksame Aktionen von 1998 bis 2004, Aktionen zur Mitgliedererwerb, Familienangebote, Angebote zur Prävention, Öffentlichkeitsarbeit allgemein (dazu mussten Zeitungsberichte von 1998 bis 2004 sowie Aktionsplakate, Handzettel usw. eingereicht

werden), Aus- und Fortbildungsnachweise der Übungsleiter, Anfängerschulungen, Kooperationen (z. B. mit der Sportmedizin Hellersen), Nachweise über Ernährungs- und Schuhberatung.

Mit der Zertifizierung der Lauf- und Walkingtreffs beabsichtigt der DLV, dem Lauf- und Walking-Interessierten eine Hilfestellung bei der Suche nach einem qualifizierten Lauftreff zu geben. Die Zertifikate vergibt der DLV mit den Prädikaten „standard“, „gut“ und „sehr gut“.



Mit „sehr gut“ bewertete der DLV den Lauf- und Walkingtreff der Turbo-Schnecken.